



Economía

Logran acuerdos en materia de alivios en tarifas de transporte de petróleo

Con los acuerdos logrados se está ayudando a las petroleras a mitigar el impacto de la crisis generada por la COVID-19.



Logran acuerdos importantes en materia de alivios en tarifas de transporte de petróleo. Foto: Colprensa



Cristian Medina | 29/05/2020 - (hace 5 horas)

Desde **Ecopetrol** se informó que las compañías de transporte de **petróleo** por oleoductos en Colombia alcanzaron en los recientes días varios acuerdos con productores y traders sobre significativos alivios en las tarifas.

Según lo informado, los acuerdos contribuyen a que las petroleras tengan en forma inmediata **facilidades para mitigar el impacto de la crisis derivada del abrupto descenso de los precios del crudo y de la COVID-19.**

Tras las conversaciones y negociaciones, **Cenit**, Transporte y Logística de Hidrocarburos S.A.S.; Oleoducto Central S.A., OCENSA; Oleoducto de Colombia S.A., ODC; y Oleoducto de los Llanos Orientales S.A., acordaron con algunos remitentes esquemas de financiación del 50% de la tarifa hasta por seis meses, que además incluyen periodos de gracia específicos para cada empresa.

Le puede interesar:

- **Piden al Gobierno proteger el ingreso de los hogares tras cifra de desempleo de abril**
- **Banco de la República redujo su tasa de interés a 2,75%**

En un principio **Cenit** y sus filiales habían ofrecido financiación por los meses de mayo y junio, pero tras múltiples conversaciones con los remitentes **se acordó extender este alivio por cuatro meses más.**

Según lo expuesto, las ayudas en la financiación mencionada no están sujetas a la condición de volúmenes mínimos facturados o a un determinado precio del **petróleo**, lo cual se constituye en un alivio de caja para los productores y traders. A los plazos en financiación se suman importantes alternativas de descuentos en las tarifas, que van del 6% al 21% según el tramo y la cantidad de crudo transportado, modalidad que se aplicó a 13 contratos en las últimas semanas.

Finalmente, como parte de los acuerdos con los remitentes también se concretó la flexibilización en nueve contratos de transporte, dependiendo de sus condiciones particulares. Todos los acuerdos anteriormente mencionados permiten que cerca de un **80% de los volúmenes evacuados por los sistemas cuente con al menos alguno de los alivios propuestos.**

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

- #Petróleo
- #Transporte
- #COVID-19
- #Combustibles
- #Coronavirus

Comentarios

Últimas Noticias

Deportes W del 29 de mayo 2020 [7pm-8pm]

La Hora Del Regreso del 29 de mayo de 2020 [6pm-6:30pm]

La Hora Del Regreso del 29 de mayo de 2020 [5pm-6pm]

Piden al Gobierno proteger el ingreso de los hogares tras cifra de desempleo de abril

Las peticiones surgieron en las primeras reacciones, tras conocerse la tasa de desempleo de abril, la cual se ubicó en 19,8%.

Piden al Gobierno proteger el ingreso de los hogares tras cifra de desempleo de abril. Foto: Pixabay



Cristian Medina | 29/05/2020 - (hace 5 horas)

El Departamento Administrativo Nacional de Estadística, Dane, reveló este viernes que el **desempleo en Colombia aumentó durante abril** del presente año, ubicándose en 19,8%, cifra superior a la registrada en el mismo mes del año pasado cuando fue de 10,3%.

Ante el escenario, en las primeras reacciones se hicieron peticiones al Gobierno para que proteja tanto el ingreso de las familias colombianas como los puestos de trabajo que aún quedan en el país.

Le puede interesar:

- **Banco de la República redujo su tasa de interés a 2,75%**
- **Donald Trump anuncia la ruptura de relaciones entre Estados Unidos y la OMS**

Es el caso del Centro de Estudios de Trabajo, Cedetrabajo, que a través de su director, Mario Valencia, manifestó lo siguiente: “hacia futuro creo que es importantísimo que el Gobierno entienda que la única posibilidad en el corto plazo de **mantener los ingresos de las familias colombianas es con una inyección masiva de recursos públicos**, porque lo que está ocurriendo es un freno casi total de la producción y de la capacidad de demanda de los hogares colombianos”.

Por su parte, la Central Unitaria de Trabajadores, la CUT, a través de su fiscal general, Fabio Arias, dijo: “la tasa de desempleo del 20% en el mes de abril refleja sin lugar a dudas los estragos combinados de la crisis económica que se veía venir más la cuarentena derivada de la pandemia”.

“Hoy se hace más urgente que nunca una renta básica universal equivalente a un salario mínimo para todos estos trabajadores confinados, incluidos estos desempleados para que evidentemente tengan ingresos en sus casas y puedan inclusive reactivar la economía”, añade la CUT.

De esta manera, tanto sindicato como el Centro de Estudios del Trabajo, coinciden con que garantizar ingresos a los hogares colombianos, ayudarían a reactivar la economía y evitar así que aún haya un mayor índice de desempleo en lo que resta de 2020.

Se debe recordar que la cifra de desempleo revelada por el Dane para abril del presente año **es la más alta registrada desde el 2001.**

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

- #Desempeño
- #Empleo
- #Economía
- #COVID-19
- #Últimas noticias
- #Coronavirus

de desempleo del 20% en el mes de abril refleja sin lugar a dudas los estragos combinados de la crisis económica que se veía venir más la cuarentena derivada de la pandemia”.

“Hoy se hace más urgente que nunca una renta básica universal equivalente a un salario mínimo para todos estos trabajadores confinados, incluidos estos desempleados para que evidentemente tengan ingresos en sus casas y puedan inclusive reactivar la economía”, añade la CUT.

De esta manera, tanto sindicato como el Centro de Estudios del Trabajo, coinciden con que garantizar ingresos a los hogares colombianos, ayudarían a reactivar la economía y evitar así que aún haya un mayor índice de desempleo en lo que resta de 2020.

Se debe recordar que la cifra de desempleo revelada por el Dane para abril del presente año **es la más alta registrada desde el 2001.**

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

- #Desempeño
- #Empleo
- #Economía
- #COVID-19
- #Últimas noticias
- #Coronavirus

Comentarios

Banco de la República redujo su tasa de interés a 2,75%

Esta cifra es la mínima histórica de la tasa de intervención. La decisión contó con el voto a favor de cinco codirectores del Emisor.

